
 

 

 会 議 概 要 

会 議 の 名 称 令和５年度 第２回湧別町スポーツ推進委員会議 

開 催 日 時 
令和５年１１月７日（火）  １８時３０分 開会 

              １９時３０分 閉会 

開 催 場 所 文化センターTOM 研修室 

出 席 者 名 

委員：石川、小橋、黒田、白田、峯田、海谷、水牧、藤崎、松本、 

遠藤  各委員 １０名 

教育委員会：坂本課長、仁木主査、佐藤主事 ３名 

欠 席 者 名 木村、岸下各委員 ２名 

傍 聴 人 の 数 なし 

会 議 の 内 容 

１） 開会 

 

２） 委員長挨拶 

 

３） 議事 

報告第１号 令和５年度上半期スポーツ振興事業報告について 

 

協議第１号 令和５年度各種研修予定について 

 

協議第２号 令和６年度スポーツ振興事業計画について 

会 議 資 料 令和５年度第２回スポーツ推進委員会議議案 

会 議 録 
■ 有 （ □全文筆記   ■要点筆記 ） 

□ 無 

備 考  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

て ん 末 書 
                                      

 記録者職氏名          
社会教育課 社会教育グループ 

                            主 事 佐藤 凌也 

 

１．日 時  令和５年１１月７日（火） １８時３０分 から １９時３０分まで 

２．場 所  湧別町文化センターTOM 研修室 

３．会議又は用務   令和５年度 第２回湧別町スポーツ推進委員会議 

４．出席者  委  員：石川、小橋、黒田、白田、峯田、 

海谷、水牧、藤崎、松本、遠藤 １０名 

           （欠席委員：木村、岸下 ２名） 

教  委：坂本課長、仁木主査、佐藤主事  ３名 

                             合計１３名 

５．結果要旨 

１）開   会  坂本課長 

２）委員長挨拶  石川委員長 

３）議   事 

■報告第１号 令和５年度上半期スポーツ振興事業報告について→承認 

・佐藤主事より上半期の実績について報告を行った。 

■協議第１号 令和５年度各種研修予定について→承認 

①北海道スポーツ推進委員研究協議会 

今年度は、オンライン（動画配信）での実施となっているため、各自で閲覧していただく 

よう周知した。LINE アプリにて URL 送付済み。 

動画視聴の際の、報酬等は発生しないことで委員了承済み。（遠軽町、佐呂間町も同様） 

②オホーツク管内社会体育振興セミナー 

１２月９日（土）に清里町にて実施予定。出席者は、白田委員、水牧委員で確定した。 

（欠席した木村委員にも確認し出席可能な場合は上記２名含めた３名の委員の出席となる。） 

白田委員については、管内表彰（１０年表彰）の対象となっている。 

■協議第２号 令和６年度スポーツ振興事業計画について→承認 

①令和６年度チャレンジスポーツスクール事業実施計画 

過去２年分の資料を基に、来年度のチャレスポ事業計画について協議した。 

小橋委員：チャレスポの目的はどこにあるのか。色々なスポーツに携わる機会を提供する事

業なのか、それとも運動量を確保し、体力作りに努めるためなのか。運動量を確保するべきで

あるならば、柔道教室は合わないのではないかと思う。 

→以前までは、３年生も多く、バスケットボールや室内雪合戦などを行っても成立していた。

だが、現在は３年生の割合も少ないため、１年生～２年生が主体となっており、ボールが届か

ないなど競技として成立しないことが増えてきた。そのため、今後は、鬼ごっこなど簡単な競



 

 

技を取り入れ、運動量を増やし体力向上を目的に行うこととした。 

白田委員：同じスポーツを２回取り入れてみてはどうか。今まで同じスポーツを実施したこと

はないが、上手くなってきたと思ったら時間で終了してしまうということが何度かあった。１

回目でルールを覚えながらボールに慣れて、２回目で実践的な試合を行うのもよいのではない

か。 

→令和６年度で実験的に取り入れて行うこととした。 

 例）１０月 転がしドッジボール、ドッジビー 

   １１月 ４面ドッジボール、２面ドッジボールなど 

石川委員長：北見市や興部町でマラソン大会を開催しているので、町の福祉バスを利用して、

チャレスポ児童に２キロ～３キロコースに参加させてみてはどうか。 

また、スポーツを実施するのではなく、遠軽町のジップラインに全員で乗るというのもよいの

ではないか。 

→他市町のマラソン大会等に参加するのは、不可能ではないが、引率の面で不安等も生じてく

るため、来年度の実施は難しい。また、ジップライン等も費用がかかるため、来年度の実施は

見込むことができない。 

今後、教育委員会職員にて、令和６年度チャレスポ事業案を作成し、１２月の第３回会議の際

に再度協議を行う。 

②五鹿山マラソン２０２４ 

合併１０周年の令和元年から開催しており、今年度で５回目の実施となった。今後、参加者

の増加も見込めないことから、コース変更等をしてみてはいかがか。 

各委員 ・コースがきついこともあり、今後、参加者が増加することは考えられない。 

    ・リレーマラソン形式にしてはどうか。５人１チームなど。 

    ・チューリップ街道からチューリップ公園に入り外周を走るのはどうか。 

    ・五鹿山マラソンは１０分かからずにゴールするので、５キロくらいは確保したい。 

    ・湧別高校のマラソン大会に合わせて一般の部を作成してはどうか。その場合湧別高

校に協議が必要となる。 

今後、教育委員会職員と体育協会で協議し、五鹿山スキー場内でのコース変更も視野に入れ、 

検討していくこととする。 

令和６年度各種研修予定について→承認 

① 北海道スポーツ推進委員研究協議会 

・期  日 令和６年１０月予定 

・場  所 増毛郡増毛町（留萌管内） 

・研修人員 ３人 

② オホーツク管内社会体育振興セミナー 

・期  日 未定 

・場  所 未定（紋別ブロック） 

・研修人員 ４人 



 

 

③ 遠軽・紋別ブロックスポーツ推進委員研修会 

・期日   未定 

・場所   未定（紋別ブロック） 

・研修人員 ４人 

 

４）そ の 他 

仁木主査より、スポーツ推進委員用ウインドブレーカーについて説明。 

町の予算では、ウインドブレーカーの上のみしか購入できないことから、下については、一

人３,０００円を手出ししていただき、上下での購入を考えている。 

出席者については、全会一致で承認を得たため、欠席者にも確認次第、発注することとする。 

５）委員長挨拶 石川委員長 

６）閉   会 

 



 

令和５年度 

 

 

第２回湧別町スポーツ推進委員会議案 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆と き 令和５年１１月７日（火） 

１８時３０分～ 

 ◆ところ 文化センターＴＯＭ 研修室 

 

湧 別 町 教 育 委 員 会 

 



■スポーツ推進委員出席者名簿 

氏    名 出欠 氏    名 出欠 

小 橋 百合香  海 谷 政 貴  

黒 田 志津保  岸 下 彩 乃  

石 川 克 己  水 牧 一 郎  

白 田 ゆかり  藤 崎 俊 介  

木 村   栄  松 本 桃 子  

峯 田 ゆかり  遠 藤 真 愛  

  

■ 教育委員会出席者名簿 

・社会教育課         課 長 坂本 雄仁 

 ・社会教育課社会教育グループ 主 査 仁木 宏紀 

  ・社会教育課社会教育グループ 主 事 佐藤 凌也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（会 議 日 程） 

１）開   会 

２）委員長挨拶 

３）議   事 

報告第１号 令和５年度上半期スポーツ振興事業報告について 

協議第１号 令和５年度各種研修予定について 

① 北海道スポーツ推進委員研究協議会 

       ・期  日 令和５年１０月２６日（木）～１１月２４日（金）                        

       ・場  所 オンライン（動画配信） 

       ・研修人員 全委員 

 

②オホーツク管内社会体育振興セミナー 

       ・期  日 令和５年１２月９日（土） 

       ・場  所 清里町 

       ・研修人員 ３人 

協議第２号 令和６年度スポーツ振興事業計画について 

① 令和６年度チャレンジスポーツスクール事業実施計画 

② 五鹿山マラソン２０２４ 

 

      令和６年度各種研修予定について 

① 北海道スポーツ推進委員研究協議会 

・期  日 令和５年１０月予定 

       ・場  所 増毛郡増毛町（留萌管内） 

       ・研修人員 ３人 

② オホーツク管内社会体育振興セミナー 

・期  日 未定 

・場  所 未定（紋別ブロック） 

・研修人員 ４人 

③ 遠軽・紋別ブロックスポーツ推進委員研修会 

・期  日 未定 

・場  所 未定（紋別ブロック） 

・研修人員 ４人 

 

４）委員長挨拶 

５）閉   会 


